

子ども医療費支給条例を改正

中学生の通院医療費

3分の2を助成

これまで、中学生の医療費は、入院に限り自己負担額の全額が助成されていましたが、今回の改正により、通院に対する自己負担額の3分の2助成が追加されました。

主な質疑

助成に要する費用の想定は。

市民生活部長 2500万円から3000万円を想定している。

助成に要する費用の想定は。
市民生活部長 財政的に現在できる最大限の助成を検討した結果である。

財源は確保できたのか。

市民生活部長 平成25年度の子ども医療費予算で2500万円を減額補正できました。この状況であれ

市民生活部長 現物給付

討論（要旨）

【賛成討論】

加藤哲生

子供を安心して産み育てる環境づくりのために、子ども医療費制度を中学校卒業まで完全無料化に拡大すべきと質問を何度も取り上げてきた。

昨年の12月議会では、多くの方から中学校卒業までの入院、通院とも医療費完全無料化を求める請願が出された。650人を超える署名もあつた。

今回の改正は、完全無料ではなく3分の2助成であるが、市民の声で市

伊藤嘉規

子ども医療費の助成については、少子・高齢化時代における子育て支援の住民サービスとして、税金で手厚く拡充することに市民の皆さんへの理解があり、財政的な裏づけがあるならば問題はないと考えている。

採決結果

全員賛成により、原案のとおり可決。



政が動いたのではないか。
将来のあま市を支える子どもたちは宝物である。力を合わせて子どもたちを守っていこう。

完全無料化への拡大はいま一歩である。まずはこの条例を全会一致で可決し、もう一步の前進を求める。

今後とも、子供たちの健全な育成を育み、ますます子育てしやすい環境を推進していくことを中心とする。